Vogelschießen

haben wir unser Kinderfest früher genannt. Und wie in alten Zeiten gab es einen Festumzug und natürlich auch Spiele.

Ich glaube, dass wir noch nie "hinter der Bahnschiene" gestartet sind. Aber in diesem Jahr sammelte der Holtenauer Spielmannszug dort schon die ganze Kinderschar. Und wie in alten Zeiten waren die Kinder herausgeputzt und teilweise mit Blumen im Haar oder an Stöcken ausgestattet.

An der Umzugsstrecke waren wieder einige Zäune und Hecken geschmückt. Die "Dalmatiner" sind mir besonders aufgefallen. Besonders groß war auch die Teilnehmerzahl. 159 Kinder waren gemeldet und konnten Dank der vielen freiwilligen Helfer viele schöne Preise gewinnen. Im Namen des alten Königspaares und der Bewohner von Tannenberg und Umgebung möchte der Vorstand sich bedanken für die vielen freiwilligen Helfer, für die großzügigen Spenden, für die Erdbeeren der Fa. Jöns/Galie', für die Unterstützung durch den Schützenverein Kiel v. 1965, für die Umzugsbegleitung durch unseren Dorfsheriff, für den es der letzte Umzug vor dem Ruhestand war, die gute Bewirtung durch das Clubhaus Tannenberg und natürlich für die hervorragende Organisation des Festausschusses unter der Leitung von Sfdn. Claudia Schrader.



Herzlichen Glückwunsch dem neuen König Paul Koch und Königin Maja Brügmann und natürlich dem Prinzenpaar Ole Steen und Julia Gamm.

Wir wünschen ein schönes erfolgreiches Jahr ohne Kummer und Sorgen und hoffen, dass sie auch im nächsten Jahr eine sichere Hand und ein gutes Auge haben werden.

Glückwünsche

Wir wünschen allen Siedlern und deren Angehörigen, die im Monat Juli Geburtstag haben, alles Gute und gratulieren recht herzlich. Ein besonderer Gruß geht an unsere Senioren Elisabeth Faust, Anneliese Zacharias, Gisela Schneider, Johann Rülle und Eleonore Witthöft. Wir wünschen allen Gesundheit, Glück und Lebensfreude für das nächste Lebensjahr.